
ATA 06/2020
Aos doze dias do mss de Fevereiro do ano de dais mil e vinte] as dez horas, reunjram-
§e,  na gala de reuni6e§ da AGERST, §ituada na Rua Gel. Oscar Rafael Jost,  n°  1551,
Sala  111,  Bairro  Centre,  nesta  cidade  de  Santa  Cruz  do  Sul/RS,  os  integrantes  do
Conselho   Diretor   da   Agencia   Reguladora   de   Serviap§   Pdblicos   Delegados   do
Municfpio  de  Santa  Cruz  do  Sul,  estando  presentes  os  Conselheiros Titulares Aura
Jorge   Schilling,    Presidente;    Miriam   Cristina   Lau,   Vice-presidente;    Ernani    Baier,
Conselheiro  Tesoureiro;  Astor  Grdner;   os   Conselheiros   Suplentes   Fabio   Roberto
Azevedo  e Jorge  Luiz  Rodrigues  Marques;  o  Fiscal  Claudiomiro  de  Oliveira Flares;  o
Procurador Jefferson Zanette e a Secretaria-Geral  Maria da Grape Freitas de Barros,
onde   foram   tratados   os   seguintes   assuntos:   foi   aprovada,   com   abstencao   do
Conselheiro Astor,  a Ata  5/2020;  o  Presidente Auro  leu  a  conclusao  do  Relat6rio  e
Parecer da Uccl,  referente as contas de gestfro do Presidente da AGERST,  relativas
ao  ano  de  dois  mil  e  dezenove,  a  qual  mostrou-se  favofavel,  em  atendimento  ao
disposto  na F3esoluEao TCE/F3S  n°  1099/2018;  em  relagao a contrataeao, da empre§a
Thema, a Procurador Jefferson elaborafa uma minuta de oficio a §er enviado a SEAT
no  que  tange  a  Re§olucao  das  Diarias,  a  Presidente  solicitou  que  a  Procurador
Jefferson face uma anali§e, visando a alteragao de alguns pantos; no que diz respeito
ao Parecer 140/PGM/2019 -Termos Adjtivos ao CP 269, a Procurador Jefferson leu as
§uas Considerae6es,  que forum discutida§ e ficou  deddido que,  na  pr6xima  Reuniao
Ordinaria,  a Relator do  processo,  Conselheiro Emani,  apresentafa a §eu  relato,  pare
aprecia¢o   do   Con§elho   Diretor;   o   Conselheiro   Emani   solicitou   a   anexaEao   do
de§pacho do Dr,  Erico Barin, em relagao a reuniao do die seis de Fevereiroj ao Proct
2019/59;  foi  recebido  a  Oficio  18#020,   em  resposta  ao  Oficio   19/AGERST/2020,
indicando o nome dos servidores da SETSU, Femando Jose Rabuske Jdnior  (Titular)
e Maiquel Alex Etges (Suplente), coma fiscais do contrato de concessao dos servigos
de  transporte  coletivo  urbano;  a  Presidente  Auro  solicitou  agenda  com  a  §ETSU
(fiscais do contrato do transporte coletivo urbano) e TCS, para o dia dais de Mango, na
sede  da  AGERST,  tendo  coma  pauta,  a  criagao  de  grupo  de  trabalho  visando  a
melhoria do transporte coletivo urbano; ap6s, o Presidente Auro leu o Oficio  19/2020]
da SETSU, o qual solicita analise da possibilidade de alteracao de hofario de 6nibus e
ficou   decidido   que   tal   assunto   sefa   pauta   da   reuniao   citada   anteriormente;   o
Presidente  Aura  apresentou  uma  noticia  do  Jomal  do  Comercio,  de  Porto  Alegre,
datado de doze de Fevereiro de dois mil e vinte,  sobre a relaeao entre o reajuste do
salario-minima e a aumento da passagem;  sobre a resposta da COR§AN aos TN 01,
02, 03 e 04, ficou decidido que o Fiscal Claudiomiro e o Presidente Auro analisarao as
mesmas e decidifao quais os prdximos procedimentos; o Conselheiro Emani informou
os  dados  contidos  em  relatorio  orpedo  mensal,  da  Agencia;  o  Conselheiro  ainda
informou que foi enviado oficio ao Executivo Municipal pedindo autoriza9ao para que a
SEPOG face a suplementaeao usando a superavit financeiro de dois mil e dezenove,
da Agencia, no orcamento de dois mil e vinte, para aplicaeao na estruturaeao da nova
gala de AGERST bern coma contratagio de serviaps tecnicos; §eguindo, a Conselheiro
solicitou  concordancia  dos  demais  part  a  criagEo  de  grupo  de  whatsapp  com  as
demais agencias reguladoras do Res, o que foi aprovado, par unanimidade;  tambem,



para registro de posicionamento, todos os Conselheiros, em relacao ao IRT 2020, sao
favofaveis  a  unjficagao de  Metodologia/Use de  cesta  de  indices de  reajuste,  mas a
mesma devefa ser validada ou nao par todas as Agencias do RS,  na reuniao do dia
vinte e oito de Fevereiro;o Conselheiro Emani  informou que a pauta da reuniao entre
agencias reguladoras, do dia vinte e oito pr6ximo, sera Receitas lndiretas e lRT 2020;
o  Procurador  Jefferson  informou  que  enviafa,  hoje  a  tarde,  minuta  do  contrato  de
prestaGao de serviaps com a empresa que cotou o menor valor para reforma da sala
duzentos e cinco, cedido, a AGERST,  pela prefeitura; o Presidente Auro lembrou que,
amanha]  ele  e o  Conselheiro Ernani  irao a  reuniao entre Agencjas  Reguladoras,  em
Canoas,   na  sede  da  AGESAN,   para  participar  da  apresenta€ao  de  Proposta  de
Procedimentos de Contabjlidade Ftegulat6ria para Agencias Fteguladoras Municipais e
lntermunicipai§ de Saneamento;  a Secrefaria-Geral,  Maria  da Graga,  jnformou  que  a
ABAR  ainda  nao  forneceu  as  informac6e§  necessarias  a  filia¢o  da  AGERST  ao
6rgao. Nada mais havendo a constar, eu Maria da Grace Freitas de Barro5, Secretaria-
Geral, lavrei a presente ata, que vai assinada par mim e pelo Pre§idente.
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Secretaria-Geral


